



2019年度  
西山小学校  
学校だより

杉

第5号  
令和元年5月17日(金)  
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

## 明日は運動会 応援をお願いします



明日の運動会に向けて、これまで連日練習を行ってきました。学年ごとの練習のほか、全校生で行う団体種目の練習や鼓笛の練習も実施してきました。15日(水)には、予行練習も行い、子どもたちは本番さながらに、とてもがんばって競技や係の活動を行っていました

これまでの練習を通して、子どもたちの運動会に向けての気持ちも高まってきています。

今年度の運動会のスローガンは「チーム一丸となり、全力で優勝をつかみ取れ」です。このスローガンどおりに、紅白各組の子どもたちが気持ちを一つにし、全力で最後まで各種目に臨んでいる姿をお見せしたいと思います。

明日は、ご家族みなさんお揃いでおいでいただき、子どもたちへの声援と運動会へのご協力をよろしくお願いします。



## PTA環境整備作業 ありがとうございました

11日(土)に行いました「PTA環境整備作業」には、正会員・賛助会員の多くの方に参加していただきありがとうございました。

昨年度同様に、学校敷地内と周辺の草刈りや校庭の整地作業、それとプール清掃をしていただき、とてもきれいになりました。おかげさまで、これからよい環境の中で教育活動ができます。

今回も、学校・保護者・地域が一丸となった“チーム西山”の力が発揮され、除草作業は予定よりも早く作業を終えることができました。また、プール清掃もプールサイドを含め十二分にきれいにしていただきました。皆様のご協力に感謝いたします。

また、児童施設委員のみなさんには、危険箇所の看板設置もお世話になりました。

